

Die neuen Kehdingbrucher Majestäten stehen fest.

Foto: Krugmann

Königin Anja und König Torsten ...

... regieren Kehdingbrucher Schützenfamilie

BELUM. Kühl, aber trocken war die Witterung beim Höhepunkt des Kehdingbrucher Schützenvereins, dem Schützenfest. Nach spannendem Wettkampf und jeweiligem Stechen konnte Präsident Andreas Günther Anja Meyer zur neuen Königin und Torsten Söhle zum König proklamieren.

Am Sonnabendnachmittag begann auf allen Ständen und der Kegelbahn der Wettkampf. Für die Kinder war ein gesondertes Programm vorbereitet worden. Sehr gut besucht war am Abend der große Festball. Der Sonntag begann am Morgen mit dem Feldgottesdienst, den Pastor Hitzegrad zelebrierte und der vom Posaunenchor begleitet wurde. Nach einem Erbsensuppe-Essen ging es zu den Majestäten, um sie zum Festplatz zu begleiten. Die Spielmannszüge aus Neuhaus und Geversdorf sorgten für die Musik.

Auf dem Hof Krugmann erwarteten Königin Petra Grunewald-Marks sowie König Arne Kolster mit ihren Hofstaat die Gäste. Nach reichlicher Bewirtung ging es zurück zum Festplatz.

Gegen Abend stieg die Spannung in Erwartung der Königsproklamation. Bei den Damen setzte sich mit voller Ringzahl und im Stechen die neue Königin Anja Meyer durch. Bei den Herren erzielten nicht weniger als fünf Schützen die volle Ringzahl. Auch hier musste dann das Stechen entscheiden, aus dem der neue König Torsten Söhle als Sieger hervorging.

Das Leutnants-Paar bilden Anke Griemsmann und Jürgen Bauer. Die neue Königin der Jungschützen, Carina Meyer, wollte in der Leistung nicht nachstehen. Auch sie schoss die volle Ringzahl. Als König der Jungschützen steht ihr Oliver Marks zur Seite. Bei den Kindern regiert als Königspaar Miriam Grunewald und Luca von Thun. Die 1. Prinzessin ist Lian Stührenberg. Der Leutnant der Kinder heißt Sascha Münchmeyer.

Wie in den Vorjahren wurde unter den Fahnenabordnungen ein Pokal ausgeschossen. Hier siegten die Jungschützen aus Kehdingbruch. Montagskönig ist Thomas Frank. Da bereits beim Eröffnungsschießen mit Ursula Köhler und Hartwig von Seht das neue Kaiserpaar ermittelt wurde, stehen nun alle Majestäten fest. (hg)